
Aufgabenstellung:

1. Schreibe die Wörter in die richtigen Lücken!

2. Scanne den QR-Code, um zu überprüfen, ob alles richtig ist!

3. Schreibe den Text noch einmal ohne Fehler in dein Heft ab!

Eine Landschaft ist ein  eines Landes.

Man sagt auch: Es ist eine Gegend.

Diese Gegend unterscheidet sich von

, die daran grenzen.

In einer Landschaft gibt es vie�eicht einen See

oder Fluss,  oder es ist  ach.

Es gibt dort einen bestimmten Erdboden oder

besondere , zum Beispiel einen Wald.

Eine Landschaft kann auch an ein Meer grenzen.

Auch , die dort wohnen, können eine Landschaft verändern:

Sie legen Felder an oder .

Sie bauen auch Dörfer, Städte, Wege und Straßen

oder Schienen für die .

Quellenangabe: Artikel: Landschaft (von Beat Rüst, Sophie Elisabeth u.a.) - dort unter der Lizenz CC-BY-SA

Im Internet unter: https://miniklexikon.zum.de/index.php?title=Landschaft&amp;oldid=26428


